

すでに師走も残すここ二ヶ月
ばかりもない。一年を振りかえ
てみると、新設画廊の出現、世界
めでましい企画記念展、他界
した美術家たち、そして幾つかの
グループ展や個展が思い出される。
総体的には否心なしに美術界全体の大好きな転換
期を感じさせる。

今年、最も記憶に残る出来事は、まだなまなましく静かに懐ぶこともできなほ
ど、最後の大木が倒れたようだ。
大嶺政寛伯の急逝である。毎年十二月一日にオーブンする恒例の個展ではあるが、今年は49回で壽美記念展と称して華やかに開催された。その充実した個展が終わって丁度一週間目の二十日日曜日、とつせんびくになられた。

その存在は大きく、戦後美術から現在に多くの影響を与えてきた。その終焉は一時代の終幕を感じさせる。この大御所とは対照的であるが、もう一つの墓碑銘は、四十六歳の



故大嶺政寛さん



故普天間敏さん

ロング賞となり、沖縄からの国際展進出の先駆けであった。一時はその流行の契機をつけられましたが、その独自の

り、四月二十八日にはギャラリーみやざきが開廊記念に「現代沖縄絵画選抜展」と称して、ほとんどの画家たちを網羅さ

め、各所で開催される展示会の数は、もはやすべてを観覽することが困難なほど多くなっている。

それら展示会すべてを列挙することは、困難なわけなので、筆者の印象に残った展示会である。

久村徳男展、与儀達治展・等、大嶺政寛展、安次嶋正展、喜名盛勝展、新城征孝展、喜

編近代の絵画」(スポーツ芸術は、沖縄の近代絵画の軌跡を見せて、過去から未來への方向性を学ぶ意味があった。

それから個展の特徴といふは、沖縄の近代絵画の軌跡を見せて、過去から未來への方向性を学ぶ意味があつた。

美術

星 雅彦

87年回顧 県内

O.O.11

若山じ西氣原養中七月三十一日

に永眠した普天間敏である。

彼ははやくから日本国際美術家協会を通して、ル・サ

月十四日に開設記念として

「那覇近現代美術展」をひら

いた那覇市民ギャラリーがあ

る。一方、企画展を主

としている。企画展を主

としている。企画展を主